
krankenhaus

Beitrag von „Aless“ vom 18. Oktober 2018, 08:48

Hallo Maria,
dann kannst du dich jetzt zumindest voll und ganz auf das neue Kniegelenk konzentrieren. Ich 
wünsche dir alles Gute und dass du bald wieder richtig auf den Beinen bist!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/6146-krankenhaus/&postID=50039#post50039
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